



## Las más de 12 mil becas entregadas por Tere Jiménez en 2022 son un respaldo a niñas, niños, jóvenes y sus familias

A tan solo tres meses del inicio de su gestión, la gobernadora de Aguascalientes, Tere Jiménez, ha entregado más de 12 mil becas a estudiantes de todos los niveles educativos de los 11 municipios, con el objetivo de motivarlos a continuar con su preparación académica, apoyar a sus familias y que sigan por el camino que los lleve a cumplir sus sueños.

<https://enlacenoticias24.com.mx/las-mas-de-12-mil-becas-entregadas-por-tere-jimenez-en-2022-son-un-respaldo-a-ninas-ninos-jovenes-y-sus-familias/>